



## Visita de estudiantes guiados por un mayor.

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, en el marco de su Programa de Acercamiento Intergeneracional, organizó el martes una visita turística por la zona monumental de la ciudad de Ávila dirigida a estudiantes extranjeros de la USAL a cargo de una persona mayor, voluntaria del programa. La iniciativa contó con la colaboración de la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León y del Ayuntamiento de Ávila. / FOTO:

VANESSA GARRIDO